

**「後ろ確認OK！」****凍結路面を想定した運転**

冬道は 焦らず急がず 出しすぎず

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

**～冬の初めの事故事例～**

- 下り坂で排気ブレーキを掛けてトンネルへ侵入した際に、スリップしてトンネルへ衝突【対物・車両】
- トンネルを抜けた左カーブ先のチェーン装着作業中の車に気づくのが遅れ追突【対人・対物・車両】
- 排気ブレーキを掛けて減速しながらカーブに差し掛かった時にジャックをおこし路外逸脱【車両】
- 踏切手前で止まりきれず踏切内に侵入し列車と接触した【対物】
- 新雪で道路の境目を見失い後輪が脱輪し路外逸脱【車両】
- アイスバーンでスリップし路外に逸脱横転【車両】
- 一時停止時にアイスバーンで滑って止まれず右方から直進の相手車と衝突【対人・対物】
- 降雪による視界不良で前車の停止に気付くのが遅れ追突【対人・対物】
- 狹い道ですれ違い、相手が譲ってくれた、進行したところ、すり鉢状で自車が滑って相手車に接触【対物】

**日没後の歩行者にも気を付けるとともに****日の出前の歩行者にも注意しましょう**

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

- ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
- 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
- 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

**◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆****あわてるな！ 急ぐ気持ちに ブレーキを****交差点 右折のバスが、横断歩道の高齢女性と衝突**

運転手を現行犯逮捕

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/11/14(木) 19:23

14日午後3時10分過ぎ、大阪府の交差点で、右折してきたバスが横断歩道を歩いていた70代とみられる女性をはね、運転手の男性（58）が現行犯逮捕されました。女性は意識がある状態で病院に搬送され治療を受けていますが、詳しい容体は分かりません。

**夜9時 自転車の女性 ひき逃げされ重傷**

現場に車のサイドミラーカバー

救護することなくそのまま逃走

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/11/15(金) 8:10

14日午後9時前、三重県の市道で、自転車に乗っていた近くに住む女性（27）が、後ろから来た車にはねられて転倒し、右足の親指を骨折する重傷を負い、車は救護することなくそのまま逃走しました。女性は買い物から帰宅する途中でした。車は白色で、現場にはサイドミラーのカバーが落ちていたということで、警察は車の特定を進めるとともに、ひき逃げ事件として捜査しています。

**深夜4時 道路歩いていた女性を車ではねて大ケガさせ逃走か**

女性が背骨折る重傷…56歳会社員の男逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/11/14(木) 21:59

14日午前4時半ごろ、愛知県で道路を歩いていた女性（48）を車ではねて大ケガさせ、そのまま逃げたとして会社員の男（56）が逮捕されました。女性は背骨を折るなどの大ケガをしました。調べに対し、容疑者は「被害者を置き去りにして逃げたことは間違ありません」と容疑を認めています。

**缶ビールを片手に…“酒気帯び運転”で男を逮捕**

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/11/14(木) 16:30

飲酒運転をしたとして、自称トラック運転手の男（38）が、警察に現行犯逮捕されました。警察官が発見した時、男は飲みかけの缶ビールを持っていました。警察によりますと、福岡県で14日午前11時50分前、パトロール中の警察官が、シートベルトをせずに乗用車を運転する男を発見し停止させました。警察官が車の中を確認したところ、運転していた男は片手に飲みかけの缶ビールを持っていて、吐いた息から基準値を超えるアルコールが検出されました。